

## Planungsanlass

Im Stadtentwicklungskonzept der Stadt Sankt Augustin aus dem Jahre 2006 gilt der Golfplatz als eines der Alleinstellungsmerkmale der Stadt Sankt Augustin. Als Projekt Nr. 159 wird eine Erweiterung des Golfplatzes als ein Handlungsfeld gesehen, um die Wohnqualität in Sankt Augustin zu steigern.

Der Vorhabenträger ist mit dem Wunsch an die Stadt Sankt Augustin herangetreten, den in 1990er Jahren angelegten Golfplatz um 6 Golfkurzbahnen zu seinem 25-jährigen Jubiläum zu erweitern.

Damit soll zum einen älteren Golfern –im Sinne des demographischen Wandels- das Golfspiel ermöglicht bleiben, denen der herkömmliche, topographisch bewegte Kurs zu beschwerlich geworden ist.

Zum anderen soll einem sportlich aktiven Teil der Bevölkerung die Möglichkeit eröffnet werden, das Golfspielen auszuprobieren, ohne dafür die sog. Platzreife zu besitzen. Damit wird der Gedanke des Golfens als „Volkssport“ aufgegriffen, um sein eher elitären Image zu korrigieren.

Momentan werden Golfplätze in Deutschland einer Revision unterzogen. Vor diesem Hintergrund kann bereits von einem gewissen Trend zu Ergänzung von bestehenden Golfplätzen durch Kurzbahnen im Sinne der Intention des Vorhabenträgers gesprochen werden. Als Beispiele können die Golfplätze in Lohmar, Hennef, Niederkassel beispielhaft in der Region genannt werden, auf denen bereits Kurzbahnen realisiert wurden.